



**50 Pièces**

**1550 m<sup>2</sup>**

**Réf. 6170L**

**4 670 000 €**

**Menil**

Maison à vendre (53200)

**KRETZ**

FAMILY REAL ESTATE

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

En exclusivité, à 3h de Paris, au coeur de la Mayenne, Château édifié à partir du XVIIIème siècle, sur une commande spéciale de Louis XIV, par Mansart et Le Nôtre. Surnommé « Le Petit Versailles du Haut Anjou », classé monument historique, ce joyau du grand classicisme français, en grande partie rénové s'étend sur un domaine de plus de 38 hectares. Corps principal du château, au RDC : majestueux hall d'entrée avec escalier d'honneur, salon d'apparat aux peintures d'Antoine Watteau, salon, salon de musique, chapelle, bureau, salle à manger, salle de réception, salle de billard. Au 1er étage : ...

In exclusivity, 3 hours from Paris, in the heart of the Mayenne region, Château built from the 17th century, on a special commission from Louis XIV, by Mansart and Le Nôtre. Nicknamed 'Le Petit Versailles du Haut Anjou' (the Little Versailles of Upper Anjou), this jewel of French classicism has been largely renovated and extends over an estate of more than 38 hectares. Ground floor: majestic entrance hall with grand staircase, ceremonial salon with paintings by Antoine Watteau, salon, music salon, chapel, study, dining room, reception room, billiard room. 1st floor: large 100m2 suite with ...

## KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOUVE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

